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Top 13 Antrag der Fraktionen grevesmühlen.jetzt und SPD - Durchführ-
barkeitsstudie Hallenbad

  
Frau Münter stellt den Antrag der Fraktionen grevesmühlen.jetzt und SPD vor. 
Durch den Vorsitzenden des Bauausschusses wurde bereits informiert, dass es im 
nächsten Jahr Förderungen für Machbarkeitsstudien geben wird. Die Idee eines Hal-
lenbades stößt auf positive Resonanz. Zwei Aspekte sollten bei der Machbarkeits-
studie berücksichtigt werden, der Bau des Hallenbades sowie die Unterhaltung. Frau 
Münter regt an eine Arbeitsgruppe zum Thema zu bilden. 

Herr Baetke berichtet von der Sitzung des Bauausschusses. Er betont, dass der 
Standort als wichtiges Aspekt nicht außer Acht gelassen werden darf. Er bittet um 
Unterstützung der Stadtvertretung zu diesem Antrag. 

Herr Krohn teilt mit, dass die CDU Fraktion den Antrag unterstützt, unter der Vor-
aussetzung, dass eine Förderung möglich ist. 

Auch Herr Reppenhagen spricht sich dafür aus. Er berichtet, dass im nächsten 
Jahr ELER Mittel für Machbarkeitsstudien zu Entwicklungsmaßnahmen ausgereicht 
werden. Eine    80%-ige Förderung ist möglich und der Landkreis hat sich bereit er-
klärt die Kofinanzierung zu übernehmen. 

Herr Schulz ergänzt, dass auch die Bauleitplanung bedacht werden muss. 

Auch der Bürgermeister empfiehlt die Studie nur Abhängigkeit von Fördermitteln 
durchzuführen. Auch der Idee einer Lenkungsgruppe steht er offen gegenüber. 

Herr Schuster berichtet von der Gründung der Wasserwacht und der Absicherung 
des Freibades. Momentan wird der Schwimmunterricht in Lübeck durchgeführt. Es 
gibt einen hohen Bedarf an Schwimmkursen. Herr Schuster schlägt die Durch-
führung einer Konzeptstudie vor. Hierzu hat er bereits Unterlagen erarbeitet. 

Herr Krohn wiederholt seinen Ergänzungsantrag. Der Antrag der Fraktionen soll 
dahingehend erweitert werden, dass die Studie nur unter der Voraussetzung der 
Gewährung von Fördermitteln durchgeführt wird. 

Die Antragsteller erklären sich mit dem Zusatz einverstanden. 
 

Beschluss:

Die Fraktionen grevesmühlen.jetzt und SPD beantragen:
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Die Stadtvertretung Grevesmühlen beschließt die Beauftragung einer qualifizierten 
Durchführbarkeitsstudie zur Errichtung eines Hallenbades mit einem 25m-Becken.
Die Studie wird nur unter der Voraussetzung durchgeführt, dass eine Förderung 
möglich ist.

Optional soll begleitend eine Arbeitsgruppe Schwimmbad gebildet werden. 
 

Abstimmungsergebnis: 
Gesetzl. Anzahl der Vertre-
ter:

25

- davon anwesend: 21
Ja-Stimmen: 21
Nein-Stimmen: 0
Enthaltungen: 0
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